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Die Sitzung des GKR im September war die letzte, an der Barbara Neubert teil-
genommen hat. Demzufolge war ihr Rückblick auf fast zehn Jahre als Pfarrerin in 
der Gemeinde sehr berührend und hat uns ihr vielfältiges Gestalten und ihre 
Kreativität bei manchen Anlässen vor Augen geführt. Dafür danken wir ihr von 
ganzem Herzen. 
 

Durch den Weggang von Barbara Neubert mussten wir eine neue 
Vorsitzende/einen neuen Vorsitzenden des Gemeindekirchenrates wählen. 
Dankenswerterweise hat sich Claudia Zier zur Wahl gestellt und wurde 
einstimmig gewählt. Wir wünschen ihr für ihre sehr umfangreiche Tätigkeit Glück 
und Gottes Segen. 
 

Einen weiteren Schwerpunkt bildeten die Überlegungen, auf dem 
Dorfkirchenfriedhof eine Urnengrabanlage anzulegen. Der GKR hat beschlossen, 
zunächst sechs Gräber für Erdbestattungen und acht Urnengrabstellen 
einzurichten. Es bedarf jedoch noch einiger Überlegungen, ehe der Plan in die 
Tat umgesetzt werden kann. 
 

Wir haben Michael Scholz als Mitglied in die Kreissynode gewählt. Dies war 
erforderlich geworden, nachdem das GKR-Mitglied, das bisher diese Funktion 
innehatte, den Rücktritt aus dem GKR erklärt hat. Wir freuen uns, dass Michael 
Scholz die Wahl angenommen hat. 
 

Wie nahezu in jeder Sitzung haben uns Personalangelegenheiten unserer beiden 
Kitas beschäftigt. Wir sind froh, für die Kita am Hindenburgdamm zwei neue 
Erzieherinnen einstellen zu können und wünschen diesen Gottes Segen für ihre 
Tätigkeit. 

Die notwendigen Bau- und Sanierungsarbeiten in den beiden Kitas und den 
Jugendkeller barrierefrei zu gestalten haben uns wie nahezu in jeder Sitzung 
intensiv beschäftigt. Die Baumaßnahmen in der Kita am Hindenburgdamm 
haben den größeren Umfang und benötigen demzufolge erhebliche finanzielle  
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Mittel, die wir hoffen, teils aus Mitteln des Kirchenkreises und teils mit Hilfe von 
Förderprogrammen des Senats erhalten zu können. 
 

Und schließlich haben wir die Meinungen der Gemeindemitglieder zu den im 
Vorraum der Dorfkirche stehenden neuen Stühlen zur Kenntnis genommen und 
werden noch einige Zeit benötigen, hier die richtigen Stühle zu finden. Auf jeden 
Fall fand eine lebhafte Diskussion statt. 
 

Wir freuen uns, bei der nächsten Sitzung unsere neue Pfarrerin, Rebekka Luther, 
begrüßen zu können, wünschen ihr Gottes Segen und hoffen auf gutes 
Miteinander. 
Am 1. Advent werden wir Pfarrerin Luther offiziell im Gottesdienst begrüßen. 

   
Beate Michaelis 

 

 

 

 

 
 


